

Die Schönheit der Taube

Was ist die Ringeltaube doch für ein schöner Vogel. Sicher, die Taube ist sehr scheu, sie hat eine große Fluchtdistanz, aber wenn man das Glück hat, sie durch eine Fensterscheibe zu beobachten, dann erkennt man ihre ganze Schönheit, gepaart mit einer Funktion zum Fliegen, im Laufe von über 50 Millionen Jahre erworben.

Warum schreibe ich das: Weil die Ringeltaube mittlerweile eine der wenigen Arten von Vögeln ist, die wir noch beobachten können. Wir können ihre Balzrufe hören, können sie fliegen sehen und im Garten nach Futter suchen. Sie sollen sich, so kann man lesen, hauptsächlich pflanzlich ernähren, aber auf dem gemähten Rasen suchen sie nach Insekten oder Würmern. Die Ringeltaube ist sehr fruchtbar, mehrere Bruten im Jahr sorgen für eine hohe Vermehrungsrate. Aber Achtung.: Die Ringeltaube hat viele Fressfeinde. Allein zu den Eierräubern zählen, Eichhörnchen, Elstern, Krähen
Ihre Verwandte, die Türkentaube, ist noch scheuer. Die kleinere der Gartentauben ist meist mit ihrem Partner zu sehen, sie bleiben oft beieinander,

Eiern Honnes